

Critican que el equipo de gobierno de Elda "palía su falta de iniciativa con una campaña de imagen constante"

30/04/2018



El grupo municipal de **Izquierda Unida** ha criticado una vez más **"la parálisis y el bloqueo en el que se encuentra instalado el equipo de gobierno eldense"**, en palabras del edil **Javier Rivera**. El concejal explicó que el pleno ordinario de abril "estuvo vacío de contenido como es costumbre" y señala que el equipo conformado por PSOE y Compromís "es un mero gestor sin capacidad ni ideas políticas que palía **su falta de iniciativa, con una campaña de imagen constante**".

"Esta poca o nula capacidad de trabajo, unido a la

improvisación constante de PSOE y Compromís, ha llevado a que se hayan tenido que convocar siete plenos extraordinarios, lo que supone un gasto totalmente evitable si tuviesen un proyecto claro", afirmó **Iñaki Pérez**. El concejal concluyó que a un año de elecciones **"hay grandes retos pendientes en la ciudad como el Plan General de Ordenación Urbana**, Elda se marchita ante la falta de oportunidades de los jóvenes o los problemas de acceso a la vivienda", por todo ello piden al equipo de gobierno que "tenga iniciativas".